



Rotary Connects The World

半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

森島昭二君 追悼例会

●司 会 S.A.A 柳原 邦彦君
●黙 捧 森島昭二君を偲び

会長挨拶 会長 近藤 敏通君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

出席委員会

第1911回例会 6月16日(火) 天気(晴)
本日の例会は32名の出席にて、出席率は91.42%です。
なお、前々回2/8(40周年記念式典)は全員出席のため
100%でした。

Smiling Box

小栗 雅彦君 故森島先輩に續いて名誉会員にご推薦頂き誠にありがとうございます。クラブに迷惑かけないように心掛けていきます。よろしくお願ひします。皆様にはご心配、ご迷惑お掛けしましたが、体調も徐々に良くなりつつあり、仕事も程々にしております。

加藤 金吉君 石川勝彦君いつもいつもSBありがとうございます。担当者ではないが感謝します。

永田 明世君 女房の誕生日祝いありがとうございました。お札が遅れました。コロナの影響で例会も少なくなり、残念です。みんなが顔を合わせた時は、楽しくすごしましょう。

近藤 敏通君 夜の会が再開。毎日多忙です。慎重に飲んでいます。

石川 信行君 久しぶりの例会です。会員のみなさまの元気なお顔を見るのが楽しみです。でも今日は森島昭二様の追悼例会で、本日の卓話担当です。少しお話しをさせていただきます。

石川 勝彦君 お陰様で今のところコロナに感染していない様ですが、ころな関連の感染で精神的にまいっています。自分自身のか弱さに納得!

柳原 邦彦君 奥様誕生日ありがとうございます。毎年2人で夕食を楽しんでいます。

山本 慎治君 本日より、例会再開「原点回帰」で頑張りましょう!!

柳原 英君 妻の誕生日祝いありがとうございます。3ヶ月半ぶりの例会、皆さんのお顔が見れてうれしいです。

川澄 哲裕君 今年は、半田南RC40周年。そしてコロナウィルス。記憶に残る年になりました。今までのやり方を見直す機会と考えると、損失も必要な物である事であると考えられる。試されていることを実感。必ず道は開ける。あきらめない限り。

河合 英樹君 誕生日のお祝いありがとうございます。今晩はステーキです。また久し振りの例会、緊張します。

杉山 知子君 叔父の葬儀で半田斎場に行き、森島さんの名前を見つけビックリしました。いろいろお世話をなりました。ご冥福をお祈りいたします。

柳原顕太郎君 長い間お休みをいただきありがとうございました。おかげさまで某国体の会長職を悔いなく全うすることができました。また、結婚記念のお祝いありがとうございます。

山北 正義君 最近読んだ本より、「60過ぎたら、迷ったら買え、迷ったら行動せよ」との事でした。満65歳になり、本日、年金事務所で手続きします。

合計14名 87,000円

今月の祝賀

●6月の誕生日祝

河合 英樹君 山北 正義君

●奥様誕生日祝

柳原 邦彦君 奥様 裕子様

柳原 英君 奥様 洋子様

●結婚記念日

柳原 顕太郎君

卓 話



演者 石川 信行君
演題 「森島昭二君を偲んで」
※内容はホームページで閲覧できます。

○2020年度地区委員会委嘱状
鈴木宏司君(研修委員会)
松林信吾君(補助金委員会)



蜷川勝己君(会員増強委員会)
山本慎治君(米山記念奨学委員会)



河合英樹君(職業奉仕委員会)
○2019年度上期ニコボックスコメント大賞

杉山知子君



次回の例会
第1913回例会 総会
7月7日(火) 於:住吉福祉文化会館

第37回 会長挨拶

2020/06/16

半田南ロータリークラブ会長 近藤敏通

『超過死亡』

1. 皆様、大変御無沙汰しております。御無事でこうして再会することができました。
2. 本日は、4月にご逝去された我がクラブの最後のチャーターメンバーで名誉会員の森島昭二君を偲ぶ追悼例会です。温和なお人柄で静かに笑顔で私供を見守って下さった方でした。石川信行君に思い出話などの話をさせていただきます。
3. コロナ関連では、日本はコロナ感染による死者数が少ないとされています。1ヶ月ほど前に、私の事務所の顧客のお医者様（ドクター）が、「自分の実感と違う、もっと多くの人がコロナと診断されずに亡くなっているはず」と話をされていました。その先生いわく、コロナは血管を傷つけ、その結果できた血栓があちらこちらへ飛ぶ、従つて肺炎ばかりではなく脳梗塞や心筋梗塞で突然亡くなる方がいるのだと主張されました。

それを裏付ける「超過死亡」（平年より死者が上回る）という記事が令和2年6月12日付けの日経新聞に出していました。約10%多いというのです。10%というとどれくらいかというと、日本で年間亡くなる人は100万人、1か月平均で8万人、 $8\text{万人} \times 10\% = 8,000$ 人となる。3月から5月までの3ヶ月では24,000人となる。現在コロナ死者は933人と発表されていますが、ケタ違いの数字となります。

4. いろいろな集まりで宴会もスタートしました。久々の飲み会でウレしくてついつい飲みすぎてしまいますが、やはりコロナは侮れません。用心して行きましょう。

卓話 森島 昭二様の思い出 N O 6 石川 信行

6月16日(火)

まずは、ご冥福をお祈り申し上げます、

森島さんは 半田南ロータリークラブにおいては チャーターメンバーで 最長老でした ここでチャーターメンバーが 1人もいなくなってしまい大変寂しい思いをしています 2番手でしたわたくしが少しお話をさせていただきます

在籍 40年です 初代吉田 守 会長の幹事としてクラブの立ち上げに人材活躍されました。

1,982～1,983 年度 第3代会長を努めています その後はクラブ委員会の相談役として細部のところまでご指導いただいています
2,006～2,007 年に南尾張分区のガバナー補佐を引き受けています
斎藤 直美ガバナーのもとで永田 明世会長 間瀬 正幹事 都築利全ガバナー補佐幹事が一体となり無事に大役を終えることができました

プライベートのお付き合いについては 酒 (特に日本酒) なしでは語れないくらいのお付き合いでした クラブの総会や新年会の懇親会には必ず稽古さんを呼ばないとお叱りを受けました 地元本町の

商店街の皆さんと芸者を守る会を作っていると聞いていました
いろいろな会合の後にはよく稽古さんを連れて 2 次 3 次会まで連れ
て行っていただいたことが今も楽しい思い出として心に残っています
お酒の話ばかりしましたけれど当クラブにとって偉大な人を
失ってしまいました わたくしも長老として少しでも森島さんの精神
に近づく様に努力して参りたいと思います 皆さんどうぞよろしき
お願いいいたします。